

Alpabfahrt, Chästeilet und Kürbissuppe

Liebe Leserin, lieber Leser, Willkommen im September.

Der Himmel trägt dieses unwahrscheinlich schöne Blau das es nur in diesem Monat gibt. Und ab und zu zeigt sich ein zarter Nebelschleier. Ja der Sommer ist vorbei. Und er war schön, heiss, und wunderbar.



Der September auch Herbstmonat genannt, bringt auch sehr viele schöne Ereignisse:

Alpabfahrten finden statt:

- 09.09. Schafabzug Gemmi - Leukerbad
- 16.09. Alpabfahrt Einsiedeln
- 25.09. Chästeilet Justistal Sigriswil



Am 22. / 23. September ist Tagundnachtgleiche.

In Basel fängt die Theatersaison an im Fauteuil, Kulturhuus Hübse etc.
In Bern findet der nächste Bärehöck am 07.09. im Acherli statt
In Zürich findet am 7-10.09. das Knaben- und Mädchenschiesen
und die Bezirksviehschau* am 23.09. statt.

*Ja, das gibt es wirklich in der Stadt !

Jetzt wünschen wir Euch einen genussvollen, lächelnden und gemütlichen September.

Das Team von seniorbasel

Heinz, Jolanda und Sonja

**Und am Dienstag, den 5. September 2023
vom 14 bis 16 Uhr**

findet unser HandyTräff in Basel statt, wie immer im

Restaurant alte Post, beim Bahnhof SBB, Centralbahnstrasse 21,
4051 Basel. Wer möchte kann bereits um 13 Uhr zum Essen kommen.

<https://rinifoto.ch/handy>



Text und Fotos von Sonja Weber